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   Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger 

Vereinsgründung beim Kranenburger-Forum 

                                                     

Die im Sommer 2023 gegründete Frak4on Kranenburger-Forum legte den Grundstein der Vereinsgründung 
Kranenburger-Forum e.V. 

 
Thorsten Tönisen als Fraktionsvorsitzender vom Kranenburger-Forum eröffnete am 06.05.2024 im Schuchmannzimmer der 
Gemeindeverwaltung die Gründungsversammlung. 
 
Einer der Tagesordnungspunkte war die Wahl des Vorstandes. 
Gewählt wurden: 
1.Vorsitzender Christoph Metz, 2. Vorsitzender Christian Kupfernagel, Geschäftsführerin Gesche-Marie Metz, Kassierer Frank 
Lindemans, Beisitzer Manfred Maas und Sven Rother. 
 
Parteiungebundene Politik zum Wohle der Gemeinde und den Kranenburger Bürgern ist unser Anliegen 

und ein großes Bedürfnis. 
 

Am 30.06.2024 findet die erste Vereinsversammlung des Kranenburger Forums in der alten Schule Schottheide statt, zu der wir 
hiermit alle Interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einem Kaltgetränk und einer kleinen Stärkung herzlich einladen möchten. 

Auch die „kleinen“ Gäste werden nicht vergessen, für sie steht eine Hüpfburg bereit. 
Die Versammlung beginnt um 11.00 Uhr an der Steege 2 in Schottheide. 

Wir freuen uns möglichst viele Interessierte begrüßen zu dürfen. 
 

Was geschah nach unserem letzten Newsletter? 

1.Der Nationalpark wurde im Kreistag abgelehnt. Die Initiative Internationalpark Reichswald startete ein Bürgerbegehren, um den Kreis  
Kleve aufzufordern eine Bewerbung für den Nationalpark abzugeben. 
 
2.Das Verkehrskonzept für Nütterden wurde in allen Punkten beschlossen. Durch eine Bürgerinitiative der Martin-Luther-King Straße konnte mehrheitlich 
eine Testphase der Pollerlösung bewirkt werden. Wir begrüßen die pragmatische Handhabung von Testphasen, um angestrebte Entwicklungen realistisch 
zu prüfen. 
 
3.Der Umbau der Straßen Am Storchennest und Paulistraße zur Fahrradstraße wurde beschlossen. Ein Antrag auf Umwandlung der Waldstraße in eine 
verkehrsberuhigte Zone wird aktuell beraten.  
 
4.Der Fachausschuss lehnte am 15.02.2024 die Planungen für das Gewerbegebiet „Rittersfeld“ an der Römerstraße bei Stimmengleichheit ab, der Rat 
der Gemeinde folgte dem Ausschuss und stimmte ebenfalls gegen das neue Gewerbegebiet. Daraufhin wurde zu Gesprächen mit den interessierten 
Unternehmen und den Fraktionen geladen. Es wurde gemeinsam festgestellt, dass der Informationsfluss nicht transparent und lückenhaft an die 
Fraktionen übermittelt wurde. Das Kranenburger-Forum hat diesbezüglich die Gemeinde Kranenburg mit einigen Anträge und Prüfaufträge beauftragt. 
 
 

Abschließend möchten wir uns für Ihr Interesse und die hiermit verbundene Aufmerksamkeit bedanken und 
wünschen Ihnen bereits nun schon schöne Sommerferien. 

 
Die KF Fraktion     Thorsten Tönisen    Gesche Marie Metz    Manfred Maas 

Kontakt: info@kranenburger-forum.de 


